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全国的に新型コロナウイルスの感染者が減っています。よくきく薬ができれば、新型コロナウイルスの克

服は間近です。まだまだ油断はできませんが、先が見えてきたように感じます。

「出口のないトンネル 「目標を持つこと」

はない」 こんにちは。１年

３月の休みから卒業 副担任の山田洵です。

式や入学式をはさんで あっという間に２カ

およそ２ヶ月半もの長 月が過ぎました。皆

期の休みは私にも経験 さんいかがお過ごし

のないことです。 でしょうか？

【学年主任 佐浦雅明先生】 でもようやく先に明る 私は休校中、授業の 【副担任 山田 洵先生】

い兆しがでてきました。もう少しです。学校が再開 準備などいろんな仕事をしましたが、なかなか

したとき、スムーズに登校できるよう、心と身体の 気持ちが乗らないことが多くありました。皆さ

調子を整えておいてください。 んはどうでしたか？今回の長い休みで学んだこ

私は休校中、理科室の整理や授業の準備をしてき とは目標を持つことの大切さです。私の場合は

ました。時間があっても目標のない仕事は気持ちが みんなと楽しい授業をすることを目標にした時

入らず、思ったよりできませんでした。みなさんも が一番仕事が進みました。目標を持つことで日

目標のない毎日は苦しかったと思います。学校が始 々の生活に活気がでると思います。皆さんもぜ

まったら日々の授業や部活動に生かして、休校があ ひやってみてください。再開した時にたくさん

ったからよりよくできたといえるようにしましょう。 の「笑顔が咲き誇る」を信じて待っています。

８日の登校日に、数学、英語、理科の学習課題を提出してもらいま

した。理科の課題では、与えられた課題に熱心に取り組んでいる様子

がよくわかりました。正解かどうかが問題ではなく、課題に対して

しっかり取り組もうとする姿勢が強く感じられました。内容にもより

ますが、学校の授業ができていないのですから、問題をどのように考

えていくのかも指導できないままの課題です。生徒はさぞ悩んだと思

います。それでも、課題を前に奮闘する姿が目に浮かび、申し訳ない

とともに、とてもうれしく思いました。数学や英語の状況を聞いても、

「それぞれよくやってくれています。」という担当の先生のお話でした。

もう少し、自力で頑張ってください。

【今週の配付物】

○ あぷろーち ＮＯ．７

【次週の持参物・提出物】

○ 前回の学習課題（数学、理科、英語）

○ 授業の準備（運動着も忘れずに）


